

掛川お茶大使 &日本茶インストラクター

吉岡亜衣加の あ茶の問通信

茶柱 その141



昨年、山東茶業組合さんの祝賀会に
私も出席させていただきました。



これからも、掛川お茶大使として
掛川茶をPRしていきたいと思
います。

掛川茶のうれしいご報告です♪ 農林水産大臣賞&産地賞受賞おめでとうございます！

今年の夏は暑さが厳しかったように思
いますが、このところやっと秋らしい気
候を感じるようになりましたね。

さて、今回はすてきなニュースがあり
ましたのでお伝えさせていただきたいと
思います。

第77回全国茶品評会の審査が、8月22
日から8月25日の4日間にわたりて、福
岡県八女市にて行われました。その結果、
深蒸し煎茶の部において最高位である1
等1席農林水産大臣賞を山東茶業組合さ
んが受賞。また、掛川市として出品した

お茶が上位入賞という大変に優秀な成績
を収めて、産地賞を受賞しました。

山東茶業組合さんは、全国茶品評会で
は昨年に続き、2年連続7回目の栄誉を

手にされました。昨年は私も祝賀会に出

席させていただき、真摯（しんし）にお
茶作りに取り組む姿勢や、強い信念を
持つて品評会に挑んでおられるることをひ
しひしと感じました。皆さんの確かな技
術と、目標を共にする団結力が紡いだ受
賞になつたのだと思います。誠にあめで
とうございます。

産地賞は、審査成績の上位3点の茶の
外観・色・香り・味の4項目を評価し、

合計審査点をもつて決定します。今年
は上位10位のうちの半数を掛川市内の生
産者が占め、産地賞受賞通算25回で全国
最多の強さを見せました。

深蒸し煎茶の部の審査では、「上位は、
茶作りに取り組む姿勢や、強い信念を
持つて品評会に挑んでおられることがひ
しひしと感じました。皆さんの確かな技
術と、目標を共にする団結力が紡いだ受
賞になつたのだと思います。誠にあめで
とうございます。

産地賞は、審査成績の上位3点の茶の
外観・色・香り・味の4項目を評価し、
取組まれたことが、受賞に結びついた
のだと感じました。私も掛川お茶大使と
してますます掛川茶をPRしていきたい
と思います。本当におめでとうござい
ます。